
Próxima reunião: a definir

GT Edulcorantes

Coord: Eduardo Nascimento - Coca-Cola 

(ausência justificada)

Vice-Cood: Renata Cassar - Tate & Lyle

Relatório de Reunião  

Pontos Discutidos e Decisões

30/03/2023

PARTICIPANTES:  Anne Aparecida Porto Da Silva - Ajinomoto; Bruno Pelichero - Danone; Hélida Brisante Souza Leal - CIMED;  Letícia Farias - EMS; Lilian Cupersmid - Tate & Lyle; Marília Souza Ávila - CIMED; 

Marina Correa Brito -Ajinomoto;  Marina Sugimura - Yakult; Patricia Paz - Dux; Renata Cassar - Tate & Lyle; Renata Shitakubo -Hinode; Rosiely Vanzei - Lowcucar; Simone Xavier - NC FARMA; Vitor De Sousa Lelis - 

IFF; 

ABIAD: Andréa Baptista; Kathia Schmider

Principais Temas da Reunião: Atualização dos temas e cronograma objetivos do GT de Edulcorantes 

Próximos Passos

1-Rotulagem Nutricional 

- continuidade dos trabalhos do GT Ad Hoc Adoçantes que deverá ter foco de trabalho ampliado, não restrito apenas aos adoçantes de mesa ou adoçantes dietéticos ( preocupação com a inserção da lupa na 

rotulagem nutricional)

- o GT Ad Hoc trabalhará também na definição de ações para rebater ou minorar os impactos do conceito de açúcares adicionados,  diante do novo entendimento da ANVISA, disponibilizado no documento Perguntas 

e Respostas 2ª ed., sobre quais matérias primas/ ingredientes devem ser considerados como fonte de açúcares adicionados

2- Ofício n° 04/23  ANVISA: 

- comunicado ao grupo a aprovação do documento final que foi encaminhado à ANVISA no dia 05/04, via SEI

-e-mail de compartilhamento com todos associados, contendo a resposta para a ANVISA, enviado em 11/04/23

3- Para o tema aditivos o grupo entende que as ações devem focar na publicação da Res. RDC n° 778/23 e IN n° 211/23

- até 12/04 devem ser enviadas pelos participantes uma avaliação e análise das normativas incluindo uma avaliação referente a nomenclatura de alguns aditivos

- a condução desse trabalho deve seguir as ações discutidas pelo GT Aditivos, de responsabilidade de Paula Izu da ABIAD

4- Referente às Fichas de Comunicação o grupo entende que não há atualizações a serem feitas, devendo ser consideradas as informações para cada um dos edulcorantes (ver fichas anexadas ao e-mail de envio 

deste relatório) 

5- Iniciada uma discussão sobre estratégia de reaproximação com a ANVISA, mas sem sugestões efetivas, já que a Agência vem se recusando a participação em reuniões presenciais
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